NOM: VALLUY PRÉNOM(S): Céline, Marine, Estelle

DOSSIER MÉDICAL

NUMÉRO DE PATIENT 5 2 6 9 7 8

DATE	DIAGNOSTIC	NOTES
08.07.1996	Hypertension	Patiente de 24 ans. Se présente suite à un malaise au travail. Diagnostic est donné d'hypertension. Antécédents familiaux : la mère de la patiente est morte de polykystose rénale. Elle a déjà réalisé des tests confirmant qu'elle est également porteuse de la maladie. Il pourrait s'agir des premiers symptômes de la maladie, une échographie a été réalisée, confirmant la présence de micros-kystes sur les reins de la patiente. Bénins à l'heure actuelle. A surveiller.
12.01.1997	Hématurie	La patiente s'est présentée après des douleurs et un constat sur la présence de sang dans ses urines. Une échographie est réalisée pour évaluer l'évolution des kystes à ses reins. Ils ont légèrement grossi mais rien d'inquiétant selon les conclusions du médecin. La patiente a été traitée.
18.04.1999	Calculs rénaux	La patiente s'est présentée avec des douleurs aux reins. À la vue de ses antécédents, des examens ont tout de suite été réalisés, déterminant la présence de calculs rénaux. Hospitalisation recommandée de quelques jours jusqu'à disparition des calculs.
06.02.2018	Kystes	La patiente se présente avec des douleurs prononcées aux reins, après examens il s'avère que les kystes se sont multipliés. La patiente dit avoir voyagé à l'étranger ces dernières années et avoir eu un suivi erratique
26.12.2021	Début d'insuffisance rénale	La patiente s'est présentée avec des douleurs aux reins et de nouveaux kystes. Le médecin en charge a diagnostiqué un début d'insuffisance rénale et lui a parlé de la possibilité que sa maladie évolue au point qu'il devienne nécessaire qu'elle réalise une greffe. La patiente a catégoriquement refusé cette possibilité. Une dialyse a été mise en place.

DATE	DIAGNOSTIC	NOTES
07.03.2022	/	La patiente a fait un malaise durant la dialyse. Cette dernière n'est plus suffisante. Le médecin a de nouveau proposé qu'elle intègre la liste d'attente pour une greffe, nouveau refus de la patiente.

MÉDECIN RESPONSABLE

Dr. Agnès VOUCHIAR